

Valais > Valais

10.12.2012, 00:01 - Valais

Actualisé le 09.12.12, 23:48

Formidable écho populaire

Les Valaisans s'intéressent au bicentenaire de l'entrée de leur canton dans la Confédération. Pas moins de 267 projets ont été envoyés par la population sur le site "valais2015.ch", suite à un appel lancé en septembre dernier par le Conseil d'Etat. Le Gouvernement était convaincu de trouver en Valais le creuset d'idées nécessaires pour réaliser le projet Valais/Wallis 2015. Mais il ne s'attendait toutefois pas à un tel écho.

Le jury de sélection, présidé par Martine Brunshawig Graf, va avoir du boulot! Il devra proposer d'ici à février 2013 treize projets majeurs, ainsi que les événements qui pourront bénéficier du Label 2015, une distinction attribuée à des événements existants qui apportent dans leur concept une touche pour le jubilé.

L'annonce des résultats est attendue pour fin février 2013.

Le concept "Valais/Wallis 2015" veut offrir à la population, aux hôtes et au-delà des frontières, une suite d'événements mémorables à l'occasion du Bicentenaire. Il reste la possibilité pour la population de soumettre des idées de commémoration pour la journée du 7 août 2015, en utilisant toujours le site www.valais2015.ch C/GB